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HAY QUE LEVANTAR LA VOZ 

 
 

                                

                                         
  

LO ESCUCHADO SE CUMPLA EN TI 
 
 
AMBIENTACIÓN 
 
Hoy entre vocación y misión, me acerco a ti para escuchar mi 
llamada personal. Me dispongo a escucharte y dejar que tu Palabra 
me cale dentro de mí. Llamados para la misión de ser en el mundo 
testigos de tu Reino, que es amor. El amor lo engloba todo. Ya 
puedo ser lo que sea, que sin amor no soy nada. Es el espacio y el 
tiempo infinito. Todo lo puedo, cuando así vivo, cuando así hablo, 
cuando así pienso, cuando así sueño, cuando así me dejo amar. 
Amar para amar, vivir amando. Una vida desde esta perspectiva es 
capaz de enfrentar las circunstancias favorables y adversas, ser capaz 
de mantener criterios justos y coherentes, con lo que eso puede 
acarrear. Vivir así. 
 
CANTO. Qué cálida es tu casa – Cristóbal Fones 
https://youtu.be/_QoLzAYMz-4  

 

https://youtu.be/_QoLzAYMz-4


EVANGELIO – Lucas 4, 21-30, 30  
 
“En aquel tiempo, Jesús comenzó a decir en la sinagoga: «Hoy se ha 
cumplido esta Escritura que acabáis de oír». Y todos le expresaban 
su aprobación y se admiraban de las palabras de gracia que salían de 
su boca. Y decían: «¿No es este el hijo de José?». 
Pero Jesús les dijo: «Sin duda me diréis aquel refrán: “Médico, cúrate 
a ti mismo”, haz también aquí, en tu pueblo, lo que hemos oído que 
has hecho en Cafarnaúm». Y añadió: 
«En verdad os digo que ningún profeta es aceptado en su pueblo. 
Puedo aseguraros que en Israel había muchas viudas en los días de 
Elías, cuando estuvo cerrado el cielo tres años y seis meses y hubo 
una gran hambre en todo el país; sin embargo, a ninguna de ellas fue 
enviado Elías sino a una viuda de Sarepta, en el territorio de Sidón. 
Y muchos leprosos había en Israel en tiempos del profeta Eliseo, sin 
embargo, ninguno de ellos fue curado sino Naamán, el sirio». 
Al oír esto, todos en la sinagoga se pusieron furiosos y, 
levantándose, lo echaron fuera del pueblo y lo llevaron hasta un 
precipicio del monte sobre el que estaba edificado su pueblo, con 
intención de despeñarlo. Pero Jesús se abrió paso entre ellos y seguía 
su camino.” 
 
Profundizamos el Evangelio 
«Nadie es profeta en su tierra», aparentemente, este dicho no es de hoy, 
puesto que Jesús ya lo cita en su tiempo: “Ningún profeta es bien recibido en 
su país”, en un momento en el que Jesús está, justamente, en su propio país, 
en Nazaret, allí donde él ha crecido. Mirándolo bien, todo es extraño en este 
texto: primero, porque justo cuando acaba de llegar a su pueblo natal, después 
de haber hecho un recorrido triunfal en los pueblos de la región, Jesús habla 
de Cafarnaúm ¿Por qué Jesús menciona Cafarnaúm?  Si se puede hablar de 
recorrido triunfal, es porque al principio de este evangelio, que leímos el 
domingo pasado, Lucas decía: «Cuando Jesús, con el poder del Espíritu, 
vuelve a Galilea, su fama se extendió  por toda la región, enseñaba en las 
sinagogas de los judíos, y todo el mundo lo elogiaba.» Lucas no dice nada más 
preciso hasta aquí, pero según la frase “nos hemos enterado de todo lo 
ocurrido en Cafarnaúm”; Jesús debió tener alguna noticia que hacía temer una 
cierta envidia en el corazón de sus compatriotas de Nazaret,  y, evidentemente 
los habitantes de Nazaret quieren que Jesús realice lo mismo en su pueblo.  
Luego se crea una situación extraña ¿Por qué este cambio de situación? Jesús 
acaba de hacer la lectura del profeta Isaías, y con toda tranquilidad afirma: 
«Esta palabra de la Escritura que acabáis de oír se ha cumplido hoy» que es lo 



mismo que decir: “Soy el Mesías que esperáis”. De momento esto no provoca 
ningún conflicto. Lucas expone simplemente: « Todos hablaban 
favorablemente de él». Pero bastarán algunas palabras de Jesús para que todos 
se pongan furiosos contra él, hasta tal punto que querrán deshacerse de su 
presencia para siempre. Nos podemos preguntar qué es lo que Jesús ha dicho 
de raro y por qué él ha creído oportuno decirlo. Está claro que Jesús les da 
una lección muy difícil de entender. La lección contiene dos puntos: Primero, 
si he podido hacer milagros en Cafarnaúm, es porque sus habitantes tenían 
una actitud diferente y el final de la historia prueba que Jesús no se ha 
equivocado cuando  ha visto lo que ocurría, la violencia en la reacción de sus 
compatriotas deja entender  que no estaban dispuestos a acoger los dones de 
Dios como dones precisamente. El segundo punto vuelve a decir: “los 
paganos están más cerca de la salvación que los que se dicen creyentes.” 
En muy pocas líneas, este texto nos propone un resumen de la vida de Jesús: 
«Vino a los suyos y los suyos no lo recibieron », diría San Juan. En el texto de 
hoy, Lucas nos lo dice a su manera: oponiendo la actitud de Nazaret, ciudad 
natal de Jesús, a la actitud de Cafarnaúm, donde Jesús no era más que un 
extranjero, y esta oposición «prefigura» otra, la oposición entre la actitud de 
rechazo de los judíos, destinatarios del mensaje profético, y la acogida de la 
Buena Nueva por parte de los paganos, como la viuda de Sarepta, como el 
general Naamán, etc. Lo que manifiesta que no serán los destinatarios 
primeros (los judíos) quienes acogerán al Mesías.  Pero, a pesar de todo,  la 
victoria definitiva de Cristo está simbolizada en este relato por el dominio que 
Jesús muestra tener sobre los acontecimientos: «Pero Jesús pasó por en medio 
de ellos y se fue de Nazaret.»  

 
Pistas para la oración 

1. ¿Cómo vivimos en la Iglesia la apertura a la acción de Jesús, sin querer 

controlarlo? 

2. ¿Cómo manifiestas con tu vida que Jesús es el mesías? 

3. “Pasando en medio de ellos seguía su camino” ¿Qué le dice a tu vida 

esta afirmación? 

LO QUE ESCUCHAS, ¿SE CUMPLE EN TI?__________________ 
 
MÚSICA AMBIENTAL. I Wander I Wonder - Joel Bruce Wallach 
https://youtu.be/kHgopovNR9k  
 
CON UN AMOR ASÍ, CUALQUIERA 
Llamados por el Amor a ser 
Lo mejor de nosotros mismos. 
¿A qué lo compararé? 
¿A lo que siente una madre por un hijo? 

https://youtu.be/kHgopovNR9k


¿A lo que siente un enamorado…? 
Es el espacio y el lugar, 
donde los sueños son posibles. 
Es hablar a la vida, 
desde las maravillas de la vida. 
Es entonar la melodía armoniosa 
que genera danza y fiesta. 
Es la mirada limpia, 
del que solo ve lo bueno, lo posible, 
lo ayuda a crecer. 
Es el hogar de la felicidad, 
que genera lazos eternos. 
Es el camino abierto que 
acoge personas diversas. 
Es la escuela que enseña 
a ser y a querer a todos. 
Es la mesa inseparable, 
donde se cruzan miradas cómplices. 
Es el silencio sonoro, 
que se hace eco de palabras bonitas. 
Es el escultor de las obras maestras 
que todos llevamos dentro. 
Es el acompañante fiel 
que nunca te deja tirado. 
Es como la brisa suave 
que acaricia las mejillas risueñas. 
Es como las manos gastadas 
acogiendo historias sufridas. 
Un amor así, no falla, 
no juzga, no arremete. 
Un amor así lo puede todo. 
Optar por un amor así 
invierte vida y genera más vida. 
Es un sí a la vida, 
Con las cosas de la vida. 
 

CANTO. Pablo Martínez - Contigo de la Mano | Cristóbal Fones 

https://youtu.be/0cKEttgEJHA  
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